
 
 

Уважаемые коллеги! 

От имени Санкт-Петербургского государственного унитарного предприятия 
пассажирского автомобильного транспорта приветствую гостей и участников Российской 
недели общественного транспорта и городской мобильности! 

За годы своего существования данное мероприятие стало важным отраслевым 
событием, прогрессивной площадкой в сфере развития электрического транспорта и 
коммуникации заинтересованных участников отрасли. Площадка мероприятия создает 
возможности для  разноформатного ознакомления и обсуждения самых актуальных 
трендов в развитии такого важного сектора отрасли - электрического транспорта. 

Сегодня руководством нашей страны обозначены основные векторы развития 
общественного транспорта, среди которых – расширение использования экологически 
чистых видов городского пассажирского транспорта, внедрение инновационных решений 
для снижения экологической нагрузки транспортных систем городов. Устойчивое, т.е. в 
том числе и экологически ориентированное развитие транспортного комплекса в 
значительной степени влияет не только на конкурентоспособность отечественной 
экономики, но и на качество жизни наших граждан. Это развитие, без сомнения, может 
стать одним из драйверов реализации инновационной модели экономического роста в 
России.  

Являясь лидером на рынке социальных автобусных перевозок Санкт-Петербурга, 
СПб ГУП «Пассажиравтотранс» в своей деятельности также уделяет особое внимание 
экологической направленности в развитии городского пассажирского транспорта, 
поддерживая общий тренд на повышение экологичности транспортного комплекса. Так, 
на базе предприятия уже эксплуатируются электробусы с запасом хода до 240 км и 
системой ночной зарядки, планируется дальнейшее наращивание парка подвижного 
состава современной и экологичной техникой, организована работа по созданию 
инфраструктуры инновационного парка для электробусов в промзоне «Ржевка» в Санкт-
Петербурге вместимостью до 400 единиц техники: в этом году успешно завершены 
работы по проектированию и в самое ближайшее время будут начаты строительные 
работы по объекту.  

Уверен, что в ходе мероприятий Российской недели общественного транспорта и 
городской мобильности участники смогут эффективно обменяться опытом и новыми 
идеями в сфере развития электрического транспорта, установить перспективные деловые 
контакты.  

Желаем всем участникам плодотворной работы, конструктивного общения и новых 
идей!  

 
С уважением,  
 
Лызин А.В. 
Генеральный директор СПб ГУП «Пассажиравтотранс» 

 


